

Ybbsitzer Adventros

Es weihnachtet schon

Für die einen ist es der erste Punsch oder Glühmost auf einem der vielen Weihnachtsmärkte. Für die anderen ist es die weihnachtlich geschmückte Gemeinde mit der festlichen Weihnachtsbeleuchtung, mit dekorierten Auslagen und nicht zuletzt mit einem großen Weihnachtsbaum am Marktplatz. Der Advent ist da.

Mit musikalischen Leckerbissen ab 16.00 Uhr und der feierlichen Einschaltung der Weihnachtsbeleuchtung und des Christbaumes um 17.00 Uhr stimmen am 30. November Musikverein und Chöre, Volksschule und Gastwirtschaft gemeinsam mit der Gemeinde auf den Advent ein.

Zusätzlich lässt heuer die Ybbsitzer Wirtschaft eine Aktion von früher wieder aufleben, ein großer, überdimensionaler Adventkalendar über den gesamten Ort verteilt.

24 Betriebe gestalten ein weihnachtliches Schaufenster nach ihren eigenen kreativen Ideen und lüften das Geheimnis am Tag des ihnen durch das Los zugeteilten Zahl von 1 – 24. Familien und Kinder können so tägliche Spaziergänge auf der Suche nach dem neu geöffneten Fenster unternehmen und sich auf Advent und Weihnachtsfest einstimmen. Gleichzeitig erhält man einen Überblick über die Vielfalt an An-



Bgm. Gerhard Lueger und gGR Anita Eybl mit den Vertretern der teilnehmenden Gewerbebetriebe Claudia Prauchner, Annemarie Kainrath, Susanne Kamleitner und Gernot Berger

zVg

geboten und Aktionen bei den Ybbsitzer Geschäften und vielleicht findet sich ein besonderes Weihnachtsgeschenk für besondere Menschen.

Last but not least wurde vom Verein Zentrumsbelegung ein Charity-Weihnachtsgewinnspiel zugunsten der Herzkinder Österreich initiiert. Die gesamte Ybbsitzer Wirtschaft beteiligt sich und stellt tolle Preise zur Verfügung. Um nur 2 € ist man dabei. Die Gewinnspielkarten werden von 30. November bis 21. Dezember in jedem Ybbsitzer Geschäft, bei der Gastronomie und bei den Banken aufgelegt. Die Überga-

be der Einnahmen und die Ziehung der Gewinner findet am 23. Dezember um 17.00 Uhr beim Weihnachtsbaum am Marktplatz statt.

„Die heurige Zusammenarbeit bei all diesen adventlichen Aktivitäten und Kooperationen zwischen der Gemeinde Ybbsitz, der Ybbsitzer Wirtschaft und Gastronomie, der Zentrumsbelegung und den Vereinen stärkt das Gemeinsame und die Gemeinsamkeit im Ort“, freut sich Bürgermeister Gerhard Lueger und lädt Gäste und Einheimische zum Dabeisein und zur Einstimmung auf die stillste Zeit des Jahres ein.